
Protokoll 
 

Mitgliederversammlung 2007 für das Vereinsjahr 2006: 

Förder- und Freundeskreis der Friedrich-List-Schule Wiesbaden 

 

Datum: 26.4.2007 

 

Ort: Wiesbaden FLS 

 

Beginn: 18.30 

Ende: 19.30 

 

Teilnehmer: 9 Mitglieder 

 

 

 

Tagesordnungspunkte: 

 

 

TOP # Thema Zuständig 

TOP 1 Bericht des 1. Vorsitzenden 

Außengestaltung des Schulhofes – Ansprache von 

Betrieben – Ergebnis: ca. € 3000,- stehen zur Verfügung 

Kostenvoranschläge liegen vor. 

Umsetzung im Sommer 2007 

Für die Teichgestaltung wird vom Förderverein mit 

€ 1000,- unterstützt. 

Die Akquisition von Neumitgliedern erfolgt jeweils zu 

den Elternabenden regelmäßig. 

Hr.Schläfer 

TOP 2 Bericht des Kassierers 

Mitgliederzahl per 31.12.2006:   73 

Bankguthaben 1.1.2006                               17'442,79 

Interimgelder von DV Support                    13'070,57 

Bankguthaben 31.12.2006 / 1.1.2007          20'816,59 

Die Kontenführung liegt dem 1.Vorsitzenden vor. 

Hr.Söhngen 

TOP 3 Bericht der Kassenprüfer: 

„Keine Beanstandungen“ 

Hr.Willmann 

Fr.Spatz 

TOP 4 Entlastung des Vorstandes: 

Der Vorstand wurde einstimmig, kollektiv entlastet. 

 



TOP 5 Wahl des Vorstandes: 

Aus dem bestehenden Vorstand steht künftig Herr Wahler 

nicht mehr zur Verfügung. 

Der Vorstand dankt Herrn Wahler ausdrücklich für seine 

Tätigkeit, insbesondere in Verbindung mit der Gründung 

des Vereins und dass dieser so erfolgreich auf den Weg 

gebracht wurde. 

 

Der restliche Vorstand stellt sich gemeinsam zur 

Wiederwahl.  

Das Amt des 2. Vorsitzenden soll zur Zeit nicht besetzt 

werden. Es wird folgender Vorstand vorgeschlagen: 

1. Vorsitzender:   Hr. Schläfer    

2. Vorsitzender:   NN 

Schatzmeister:     Hr. Söhngen 

Schriftführerin:    Fr. Demmler 

Schulvertretung:  Herr Thiel 

Wahlergebnis:  

alle einstimmig bei Enthaltung der Gewählten,  

die Wahl wird von allen Gewählten angenommen. 

Hr.Willmann 

TOP 6 Wahl der Kassenprüfer 

Der Dank gilt den bisherigen Kassenprüfern Frau Spatz 

und Herr Willmann, die satzungsgemäß ausscheiden.  

Vorschlag:    Hr. Saalmüller und Hr. Klotz 

stellen sich als Kassenprüfer zur Wahl. 

Keine weiteren Vorschläge 

Die Vorgeschlagenen werden einstimmig bei eigener 

Enthaltung gewählt und nehmen die Wahl an. 

Hr.Thiel 

TOP 7 Jahresausblick: 

Hauptzielsetzung ist weiterhin die Ausgestaltung des 

Schulhofes. 

Die Fortbildungsveranstaltungen für Lehrer sollen 

gefördert werden. 

Bildungsangebote bei der Lehrerqualifikation 

Unterstützung der Projektgruppe SV beim Verkauf ihrer 

Produkte zum Schulfest am 5.7.2007                     

Hr.Schläfer 

TOP 8 Verschiedenes: 

Anfragen von Sportkollegen bzgl. Tischtennisplatten 

 

 

Jahresabschluss Protokoll genehmigt: 

 

 

 

________ _________________  _____________ 

Datum 1. Vorsitzender   Schriftführer  


